



# Museo Porsche: programa para niños durante el verano

15/06/2022 ¡Una gran noticia para todos los jóvenes aficionados! En el verano de 2022, el Museo Porsche vuelve a ofrecer un amplio programa para niños de entre 5 y 13 años.

Tras diez exitosas ediciones del programa de verano para niños, este año su duración será de cinco semanas en vez de las tres habituales. Del 2 de agosto al 4 de septiembre, entre las 09:00 y las 18:00 horas, Porsche 4Kids espera a los pequeños para disfrutar de un "Tour de ideas" con toda su familia. No es necesario reservar para el programa gratuito, en el mismo día solo hay que inscribirse en la recepción para los recorridos de las 10:00 y las 14:00 horas. Siguiendo con el tema principal "Buscando ideas con Porsche 4Kids", los niños se adentran en un emocionante viaje de descubrimiento en la exposición.

Mediante la guía multimedia, juegan a ser buscadores de ideas, llenando su "baúl de ideas" en varias etapas. Además del "Tour de ideas", los niños también podrán disfrutar de emocionantes lecciones sobre la movilidad cotidiana en el "Taller de ideas", y de dos "Viajes de ideas" con Tobias Krell, también conocido en Alemania como "Checker Tobi".

## Tina Turbo y Tom Targa como acompañantes

Los niños estarán acompañados en todo momento por dos caras conocidas: Tina Turbo y Tom Targa, los personajes de Porsche 4Kids. Quien no los haya visto antes puede conocerlos en la página web [www.porsche4kids.com](http://www.porsche4kids.com). "¡Chicos, estoy muy emocionada! Me han invitado a un concurso internacional de ideas. Necesito vuestra ayuda para ganar", dice Tina Turbo. El objetivo es llenar el baúl de ideas para el gran viaje de Tina y darle la oportunidad de vencer a sus competidores de todo el mundo. Para llegar a la cima de la competición, vamos a tener que reunir algunas ideas realmente buenas. Tina y su amigo Tom Targa emprenderán un emocionante viaje de descubrimiento por el Museo Porsche, llenando su cofre con la ayuda de los niños.

Entre los temas de las etapas del "Viaje de las ideas" están: el espíritu inventivo, coches de ensueño, coches de carreras, el diseño, los nombres, la creación de ideas y los éxitos. A través del juego, los niños aprenden lo que significa la construcción ligera, por qué las formas son importantes, así como lo que puede conseguir una empresa familiar a través de la inventiva y el coraje. Les esperan elementos interactivos creativos, como el "Hot Wire", y emocionantes juegos de saltos. Después, los "buscadores de ideas" pueden llevarse a casa como recuerdo una foto en un Porsche 911 expuesto.

Del 2 al 5 de agosto hay dos actividades programadas para 24 niños cada una en el "Taller de ideas". Con el tema "¿Cómo te mueves cada día?" cuesta 60 euros por niño y puede reservarse hasta el 20 de julio aquí: 2 / 3 de agosto y 4 / 5 de agosto. El primer día, los niños de nueve a trece años se ocupan intensamente del tema de la creación de equipos y realizan entrevistas con otros niños.

El segundo día lo pasan recopilando ideas y aprendiendo a crear prototipos, realizando pruebas y haciendo una presentación. El innovador y detallado taller ayuda a los niños a cultivar su creatividad, a desarrollar sus habilidades mediáticas y a analizar los problemas en equipo para encontrar soluciones. También obtienen respuestas a las preguntas ¿Cómo nos movemos hoy? ¿Cómo nos moveremos en el futuro? Los talleres también son muy divertidos, ya que los chicos pueden construir su idea favorita como prototipo. El segundo día, los padres están invitados al Museo Porsche a las 15:00 horas para la presentación del modelo y los resultados.

## "Checker Tobi" visita el Museo Porsche el 9 de agosto

La emoción está garantizada el 9 de agosto a las 11:00 y a las 15:00 horas, cuando Tobias Krell realizará dos "Viajes de ideas", cada uno ante casi 200 niños. En Alemania, el público de la televisión infantil lo conoce por su apodo "Checker Tobi". Este simpático presentador se ha hecho célebre, sobre todo, por sus geniales "preguntas de control". Su "Viaje de las ideas" de una hora de duración en el Museo Porsche es interactivo, y los niños están invitados a participar.

Les explicará cosas sobre su aventura y película documental "Checker Tobi y el secreto de nuestro planeta". También enseñará cómo se hace un programa de televisión y contará anécdotas divertidas y

embarazosas que le han ocurrido. Para terminar, responderá a preguntas y se hará fotos con su público. Las entradas cuestan 15 euros por niño y están disponibles exclusivamente a través de Easy Ticket o en Idea Journey.

Los niños de hasta 14 años tienen entrada gratuita al museo. Para el "Tour de ideas" y el "Viaje de ideas" con los elementos del programa de Tobias Krell, los padres son responsables de sus hijos. Para la participación en el "Taller de ideas", los padres o acompañantes no tienen que estar presentes, pero deben estar localizables por teléfono. Los padres y acompañantes pueden visitar el museo durante el programa de vacaciones de verano.

El Museo Porsche está abierto de martes a domingo, de 09:00 a 18:00 horas. Encontrará las especificaciones de higiene actuales en la página del Museo Porsche.

### **Link Collection**

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/es\\_ES/empresa/2022/es-museo-porsche-programa-infantil-verano-vacaciones-ninos-2022-28725.html](https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/2022/es-museo-porsche-programa-infantil-verano-vacaciones-ninos-2022-28725.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c5a20220-da64-4d22-b8af-eec527801419.zip>

External Links

<https://www.porsche.com/spain/dialogue/contactandinformation/museum/>